
Stefan Heim (kommissarischer Vorstand)
Beitrag von „Norimbergala“ vom 7. Februar 2024, 19:57

Wenn das Team richtig funktionieren würde, würde es keine Diskussion geben. Anscheinend ist
irgendwo Sand im Getriebe!

Finanziell ist diese Überlegung aber erst machbar, wenn die Uzun-Millionen eingetroffen sind.
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